

Le forum des associations de Taupont

Nous étions présents avec une quinzaine d'autres associations lors de ce forum qui s'est tenu le samedi 29 août dernier.

Nous avons eu de très nombreux visiteurs, intéressés par nos actions de valorisation du patrimoine taupontais.

Le recueil de mémoire auprès de nos aînés à été particulièrement plébiscité ainsi que le projet des différents circuits de découverte de notre commune.

Nous avons fait découvrir le circuit du "petit pelot" qui emprunte l'ancienne voie de chemin de fer, le pont Eiffel, le pont du pas, les méandres de la voie le long du tracé.

Le Quilien a eu beaucoup de succès, beaucoup de visiteurs attendent le printemps pour découvrir le site aménagé.

Les objets du temps passé mis à notre disposition par Bernard Bonnanfant ont intrigué les plus jeunes de nos visiteurs. Nous avons pu mettre en avant la rubrique de notre site l'objet insolite du mois.

Notre stand

